
SAN JUAN: Concurso para 
aprovechamiento de aguas residuales 

SAN JUAN. (Corresponsal, 
M. Sánchez Buades).— Con 
asistencia de la totalidad de 
concejales, se reunió ayer el 
Pleno municipal, bajo la pre-
sidencia del alcalde, señor Go-
sálbez Casar. 

Después de aprobadas unas 
transferencias de crédito den-
tro del presupuesto ordinario 
de la Corporación, quedó igual-
mente aprobado el nuevo cen-
so de población y padrón de 
habitantes, referidos ambos al 
31 de diciembre de 1970. 

Se aprobó sacar a concurso 
el aprovechamiento de las 
aguas residuales de la pobla-
ción, desde su estación depura-
dora, y también la recogida 
de basuras, que en lo suce-
sivo llevará anexas la limpie-
za pública y atenciones del al-
cantarillado.

Igualmente quedó aprobado 
el proyecto y presupuestos pa-
ra reparación del llamado ca-
mino de Marco, desde su em-
palme con la carretera gene-
ral de Valencia hasta el fin 
del término municipal, por un 
importe de 200.000 pesetas, 
que aportarán por mitad el 
Ayuntamiento y la Diputación 
provincial. 

También quedó aprobada la 
cesión de los terrenos necesa-
rios para la construcción del 
nuevo cuartel de la Guardia 
Civil, en parcela propia del 
Ayuntamiento situada forman-
do ángulo entre las calles de 
Juan Sebastián Elcanc y Le-
panto. 

Y finalmente se aprobó el 
pago de la segunda certifica-
ción de las obras de reforma 
y ampliación del Grupo Esco-
lar Cristo de la Paz, por un 
importe de 526.498,36 pesetas. 

Y esto es todo lo que dio de 

sí el brevísimo Pleno munici-
pal, en el que por primera vez, 
que sepamos, no salió a la pa-
lestra ningún tema de urbani-
zaciones y edificaciones. 

EL CENSO DE POBLACION 

Según los datos oficiales, el 
nuevo censo definitivo de ve-
cinos de San la.an se eleva a 
7.202 habitantes de derecho y 
a 7.162 de hecho. Con ello San 
luan ocupa ei 24 lugar entre 
los 140 municipios de la pro-
vincia, inmediatamante detrás 
de Jijona, que cuenta con 8.143 
habitantes, y delante de Iávea 
con 7.150. 

EL ALUMBRADO ELECTRICO 
DE LA AVENIDA 

DE TOSE ANTONIO 

La instalación del nuevo 
alumbrado públiOo en la ave-
nida de losé Hntonio lleva ca-
mino de com ertirse en una 
obra monumental, oo, el tiem-
po que lleva en su realización. 

Cuando se iniciaron los tra-
bajos, se aseguró que la ins-
talación estarír terminada pa-
ra primeros de septiembre, an-
tes de las fiestas. Y así pare-
cía corroborarlo el programa 
oficial de fiestas, en el que 
se incluía su solemne inaugu-
ración. 

Pero pasaron las fiestas y no 
se pudo realizar, al parecer, 
porque las columnas no llega-
ron a tiempo. Se recibieron, y 
después de estar varios días 
«en su lugar de descanso», en 
medio de la calle, comenzaron 
su colocación que ha queda-
do suspendida sin que sepa-
mos los motivos. Y la gente se 
pregunta: Estarán para las 
fiestas del próxim oaño? 


